

El Norte de Castilla

LA SOSTENIBILIDAD PARA EL DESARROLLO DE CASTILLA Y LEÓN

«Llevamos 40 años trabajando en sostenibilidad: no vamos a la moda, vamos a la coherencia»

Patricio Llorente, presidente de Corporación Llorente, explica el camino recorrido



Patricio Llorente. / EL NORTE



SILVIA G. ROJO miércoles, 24 marzo 2021, 11:47

El Norte de Castilla organiza la primera Mesa de Sostenibilidad para el desarrollo de Castilla y León, en la que serán analizadas las estrategias a seguir en inversión social responsable y retos de buen gobierno corporativo y de impacto ambiental y social. Será el próximo viernes, a las 9:15 horas y podrá seguirse en directo vía streaming y acceso directo desde la home de elnortedecastilla.es. La Mesa cuenta con el patrocinio de la

Junta de Castilla y León, Galletas Gullón, Corporación Llorente y la empresa soriana Rebi S. L. U.

Corporación Llorente es una de las empresas que hace ya 40 años trabajaba en materia de sostenibilidad. **«Al principio era una cuestión más relacionada con el medio ambiente, hace tiempo que es algo transversal; la sostenibilidad está en nuestro ADN, no vamos a a moda, vamos a la coherencia»**, explica el presidente de la firma, Patricio Llorente. Sostenibilidad y competitividad «no están reñidos», Llorente incide en «hacer bien las cosas para que crezcan nuestros equipos humanos, proveedores, clientes y el compromiso de servicio con los castellanos y leoneses».

Instalaciones

La empresa vallisoletana instaló la primera depuradora, allá por el año 80, en Almazán; luego llegó, en 1990, una depuradora con tecnología danesa a Guijuelo, «hace 40 años fueron impactos destacados en la depuración de agua».

Otro paso ligado al medio ambiente fue la llegada del gas a la región, corría el año 1992, «nuestra actividad en infraestructuras y el desarrollo de redes de gas hizo posible que fuéramos la segunda región más gasificada».

A finales de los 90 entraron en las energías renovables, primero con eólica y luego con fotovoltaica y también fueron los primeros en hacer una distribución con calor y frío, hasta el momento solo se efectuaba con calor.

Una de las principales actividades de la empresa ha sido, desde los comienzos, la relacionada con los firmes. Explica cómo se consiguen aglomerados más porosos «que evitan que el coche que va delante te salpique, y eso lo hacemos con polímeros que permite que el aglomerado sea mucho más drenante». Pero fruto de la investigación y del trabajo conjunto con la universidad, **«descubrimos que el polvo de los neumáticos fuera de uso, mezclado con el betún, sustituye a los polímeros, así que hace como 20 años que estamos en la economía circular de la reutilización de residuos**, además, lo producimos in situ, mientras que las compañías de petróleo normalmente, lo hacen en refinerías y luego hay que transportarlo desde lejos en camiones especiales». Este tipo de aglomerados «bajan decibelios, dan confort a las personas».

La empresa fue, además, pionera a través de un programa europeo de biomasa, en reducir la huella de carbono en los aglomerados asfálticos.

De igual modo, **Corporación Llorente mantiene un amplio compromiso con los 17 ODS, Objetivos para el Desarrollo Sostenible.**

Así, han planteado un sistema de gestión basado en el modelo de Empresa Saludable encaminado a «promover y proteger la salud, seguridad y bienestar de los empleados». En la acción por el clima, incorporan medidas relativas al cambio climático en las políticas, estrategias y planes nacionales, pero en ese compromiso con esos objetivos mundiales, apuestan por el fin de la discriminación, el trabajo decente y el emprendimiento o los derechos laborales.

<https://www.elnortedecastilla.es/economia/llevamos-anos-trabajando-20210324064357-nt.html>